
 

 

Разговор о важном 
 

Всемирный Фестиваль молодёжи – самое масштабное молодёжное 

событие в мире, которое пройдет по Указу Президента России Владимира 

Путина. Фестиваль пройдет с 1 по 7 марта 2024 года на федеральной 

территории «Сириус». 

2 марта в 6Ф и 9Б состоялся разговор о важном посвященный этому 

событию. Ребята познакомились с историей фестиваля, его эмблемой. 

 

В своих отзывах ребята попробовали презентовать свой город и страну для 

видеообращения и рассказать о значимости проведения Международного 

фестиваля молодежи. 



Отзывы учащихся 

Мне понравились эти разговоры о важном. Я считаю, что 

международные фестивали молодёжи играют важную роль в современном 

мире, объединяя молодежь со всего мира и способствуя культурному обмену. 

Эти фестивали создают платформу для обмена идеями, опытом и творчеством, 

способствуя укреплению международного сотрудничества и понимания 

между различными культурами. Они способствуют расширению кругозора, 

развитию толерантности и уважения к разнообразию. Кроме того, 

международные фестивали молодежи могут стимулировать туризм, 

экономическое развитие и создание новых рабочих мест. 

Если бы я оказался на таком фестивале я бы представил уникальное 

культурное наследие, историю и достижения, которые делают нас такими 

особенными. Я бы организовал интерактивные выставки с фотографиями и 

артефактами, рассказывающими о богатой истории нашего города. Также я бы 

предложил мастер-классы по местным традиционным ремеслам, чтобы 

посетители могли познакомиться с уникальными техниками и создать что-то 

своими руками. 

В целом, я бы стремился создать атмосферу праздника и гордости за наш 

город и страну, чтобы все участники фестиваля могли почувствовать себя 

частью этого удивительного сообщества. 

Нуцков Артем 

 

Мне очень понравился ролик про молодёжный фестиваль. Я считаю что 

молодёжные фестивали нужно устраивать, так как люди могут показать себя, 

свои навыки и рассказать о своих интересах. Благодаря таким фестивалям 

люди заявляют о себе, знакомятся с интересными и разносторонними людьми  

Свой город я презентовала тем, что он славится самолетостроением, 

красивой природой и богатыми ресурсами. 



Мартыненко Мария 

Сегодня на классном часе нам показывали ролик про международный 

молодежный фестиваль. Международный молодежный фестиваль дает нам 

возможность узнать много нового о наших городах, я бы рассказала об 

истории нашей страны и города Комсомольска-на-Амуре, традициях страны и 

самых знаменитых местах. 

Палгун Ангелина 

Я думаю, что фестевали нужны для того, чтобы показать себя, 

поучаствовать в увлекательных мероприятиях в командах, найти новых 

знакомых, найти свою цель и исполнить мечту! Возможность в фестивалях, 

это познакомиться с культурой, с народом, с историей и с многим чем, что есть 

в России. Для молодёжи, это очень хорошая возможность, особенно для тех, 

кто интересуется Россией, кто в ней живёт, узнать большее о ней, и 

подружиться. Узнать о других, это ведёт к миро пониманию. 

Я бы представила Комсомольск-на-Амуре, как цветущий город, где есть 

прекрасные парки, музеи. Я бы рассказала о истории нашего города. 

Трегубова Евгения 

Мне понравился классный час. Проводить международный молодёжный 

фестиваль нужно для того, чтобы объединят всю молодёжь из разных стран и 

нации в России. Я бы представил наш город на этом фестивале, как город 

работяг и город сильных людей. На счёт нашей страны, я бы рассказал о том, 

что наша страна красивая, славиться как культурой, так и народом. 

Кожемяко Даниил 

Международные молодежные фестивали нужны для того чтобы найти 

новый друзей из разных стран мира, так же показать себя и свои умение и 

услышать мнение других, у знать что-то новое о других стран, а так же 

научиться чему то новому.  



Так же для иностранных друзей будет интересно узнать о нашей культуре, 

истории, традициях, новых технологиях и возможностях.  

Я представляю, как в нашем городе мог проходить такой фестиваль. На 

драмтеатре стоит большая сцена и играет наша народная музыка с утра до 

позднего вечера. Там ещё будут стоять прекрасные площадки с играми, 

закусками, ярмарками и другое. Так же во всех наших кинотеатрах будут 

показывать документальный фильм про наш город, как мы строим корабли, 

самолёты, делаем сами металл. Для любопытных будет экскурсии по этим 

предприятиям. 

Лаврущук Кирилл 

Сегодня на классном часе мы посмотрели видеоролики о международном 

молодежном фестивале. 

Международный молодежный фестиваль- это возможность познакомиться 

с новыми людьми из разных стран, получить большой опыт, показать себя, 

узнать много новой информации, расширить свои взгляды, научиться чему то 

новому, узнать, что объединяет разные народы.  

Фестиваль вдохновляет вместе заниматься решением глобальных проблем. 

Данное мероприятие  знакомит с бытом и культурой России, богатой историей 

нашей страны, дает возможность узнать многонациональную культуру  России 

и ее историческое культурное наследие. 

Представляя свой город или страну я бы рассказала о истории образования 

территории, историю заселения, какие народы проживают здесь, о 

географических объектах и о культуре и традициях. 

Мне было очень интересно узнать о таком фестивале, объединяющем 

молодец из разных уголков мира. 

Исаева Арина 



Главная цель международного молодежного фестиваля- это помочь 

выстроить связи между молодыми и активными людьми со всей планеты, 

которым предстоит вместе строить общее будущее. 

Представление нашего города и страны на фестивале было бы 

великолепным! Мы бы продемонстрировали удивительное культурное 

наследие, привлекательные достопримечательности и гостеприимство наших 

жителей. Наша уникальная культура и традиции смогли бы поразить сердца 

всех посетителей. 

Азаров Вадим 

Мне очень понравился классный час, просвещенный всемерному 

фестивалю молодежи. 

Я поняла, что, основной целью Фестиваля является сохранение и 

развитие культурных традиций работающей молодежи, раскрытие её 

творческого потенциала. 

Солянник Лида 

Мне понравились эти разговоры о важном на тему всемирный фестиваль 

молодежи. Эти люди, которые представляют свои страны и города придают 

мне позитивные эмоции, так же я знала много нового и местах в их странах.  

Я считаю, что проводить такие фестивали нужно для того что бы 

узнавать, а местах и так же съездить в них и побывать в самых интересных 

местах. Я бы представила наш город так: рассказала о наших памятниках, о 

нашей новой набережной, о том, что здесь протекает одна из крупных рек 

нашей страны река Амур. 

Шеккера Нелля 

На сегодняшнем нашем часе мы узнали, что такое международный 

молодежный фестиваль. Этот фестиваль нужно проводить для того чтобы 

узнать много интересных людей из других стран и показать себя. Я бы 



представила наш город красотой нашей природы. У нас очень красиво цветут 

яблони весной, красивые и чистые парки, большая полноводная река Амур. 

Заболотная Марина 

 


